



## Echange Friedberg 2011

publié le 13/10/2011

Nos correspondants allemands de Friedberg (Bavière) sont arrivés à Bressuire ce Lundi 10 octobre.

Ils ont été accueillis à la cantine du collège lors d'une soirée conviviale.

Ils ont un programme riche et varié ; ce mardi 11 octobre, ils ont participé à une activité « Land Art » avec deux classes de troisième qui ont cette année un projet éco-citoyen : « vivre avec et pour la nature ». Cette activité a été l'occasion de nombreux échanges entre les élèves. Ils ont également participé à quelques cours de la journée.

Dans les prochains jours, ils vont visiter la Rochelle, le musée de la Tour Nivelle, participer à un rallye autour du château de Bressuire et visiter la ville de Nantes avec leurs correspondants français.

Avant leur départ, ils auront l'occasion de passer tout le week-end dans la famille de leur correspondant pour découvrir la vie française au quotidien.

Ils reprendront donc le chemin pour l'Allemagne lundi 17 octobre en faisant une halte culturelle à Angers.

Nous souhaitons à tous une bonne semaine et espérons les revoir bientôt, cette fois-ci sur les terres verdoyantes de la Bavière.

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.